



わかば

流山市立北部中学校
令和5年7月4日
生徒数 490名

世界遺産「京都・奈良」へ修学旅行に行ってきました！

先月、23日から25日にかけて、3年生は世界遺産である京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。梅雨の真最中での実施なので、雨が心配でしたが、日頃の行いが良いせいか、奇跡的に3日間降られずにすみました。ちなみに北部中に行く前日はどしゃ降りだったそうです。また、コロナの感染者が、またじわじわと増加傾向にあるので、外国人客で混み合っている京都・奈良の旅行ということで心配していましたが、罹患する生徒もなく、元気に3日間過ごすことができ、安堵しています。

子ども達は、自分たちで決めたスローガン「集大成 自律・支え合い・みんなでつくる」やルールを意識して、北中生らしく行動し、京都・奈良の文化を思いっきり満喫して帰ってきました。「百聞は一見にしかず」と言いますが、神社・仏閣などの拝観はもちろんのこと、厳粛な雰囲気の中での壇王法林寺での集会、そして妙心寺の座禅体験など、日常では決して味わえない貴重な体験をたくさんさせることができ、本当に良かったです。

さて、1学期もあとわずかとなりました。学期末テストもすでに終わり、1学期のまとめをすると共に、葛北大会に向けて部活動も3年生にとっては最後の調整の時期になります。これまで培ってきたものをすべて発揮して、悔いのない大会にしてもらいたいと思います。1・2年生も出場する生徒は、失敗を恐れずに全力を尽くしてもらいたいですし、3年生が引退したら自分たちが中心になるので、自覚を持って練習し、夏休みにしっかりと力をつけて欲しいと思います。

先日、気象庁が7～9月の3ヶ月予報を発表しました。今年は南米ペルー沖の海面温度が低めになる「ラニーニャ現象」と、同じエリアの水温が高い状態が続く「エルニーニョ現象」が47年ぶりに相次いで発生して、その影響で気温が上がり、積乱雲ができやすくなるので、十分な熱中症対策と大雨への備えが必要であるとのこと。学校でも、こまめに水分補給をさせたり、冷房を有効に活用したり、WBGT指数（暑さ指数）が高い時には外での活動を制限したりして、子ども達が熱中症にならないように気をつけて活動させますが、ご家庭でも十分注意して、この暑い時期を乗り切って欲しいと思います。ちなみに体育館には予定通り冷房がつき、6月30日から早速フル稼働して、授業にそして部活動に活用しています。

最後に、1学期は本当にありがとうございました。2学期も、引き続きご支援の程、よろしく願いいたします。



流山市立北部中学校長 高柴 昭宏

北中生の活躍！！まだまだ頑張ります！！

○陸上部

流山市民陸上競技大会

共通男子 1 5 0 0 m 第 2 位

共通男子 8 0 0 m 第 2 位

3 年女子 1 0 0 m 第 2 位

共通女子 2 0 0 m 第 3 位

共通女子砲丸投 優勝

市内大会

1 年男子 1 0 0 m 第 3 位

共通男子 8 0 0 m 第 2 位

共通男子 3 0 0 0 m 優勝

3 年女子 1 0 0 m 第 2 位

共通女子 2 0 0 m 第 3 位

共通女子砲丸投 優勝

女子 4 × 1 0 0 m R 第 3 位

○女子バレーボール部

市内大会 第 3 位

○バドミントン部

市内大会 団体戦 第 2 位

個人戦 (シングルス) 優勝、第 2 位

個人戦 (ダブルス) 第 3 位

○男子バレーボール部

市内大会 優勝

○サッカー部

市内大会 第 3 位

○剣道部

市内大会 女子団体 第 3 位

女子個人 (1・2年の部) 第 3 位

男子個人 (1・2年の部) 第 3 位

○特設水泳部

市内大会 1 0 0 m 背泳ぎ男子 優勝、第 3 位

2 0 0 m 背泳ぎ男子 優勝

1 0 0 m 背泳ぎ女子 優勝

2 0 0 m 背泳ぎ女子 優勝

修学旅行を実施しました！！

校長の話にもあるように、6月23～25日(金～日)修学旅行を実施しました。25日(日)帰着した3年生を出迎えましたが、疲れとともに満足そうな表情をする一人一人がとても印象的でした。3日間の様子を画像で紹介します。

